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Ortsbeirat Ungedanken Ortsvorsteher: 

 Paul Eimer  
 Obere Ostenbachstr. 8 
 34560 Fritzlar 

 
Tel.: 05622/5942 
Mobil: 0173/5227036 
E:Mail: Paul.Eimer@web.de 

 

 
 

Protokoll der 17. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Ungedanken 
vom Dienstag, den 14.11.2023 

im Multifunktionshaus Ungedanken 
 

Beginn: 19.30 Uhr                  Ende: 21:50 Uhr 

 

Tagesordnung: 

 

1) Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit des 

Ortsbeirates 

2) Genehmigung der Niederschriften und Nachlese über die letzte 

Ortsbeiratssitzung 

3) Vortrag von Herrn Holger Burbank über die Handhabung eines Defibrillators 

4) Planung Ersthelfer Kurs  

5) Neuer Spielplatz Ostenbachstraße, aktueller Stand  

6) Sanierung altes Feuerwehrgerätehaus Abschluss 

7) Planung Nikolausfeier aktueller Stand 

8) Planung Termine 2024 

9) Verschiedenes 

 
TOP 1:  Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die 

form- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates 

fest. 

TOP 2:  Gegen das Protokoll vom 12.09.2023 wurden von den anwesenden 
Ortsbeiratsmitgliedern keine Einwendungen erhoben. 

TOP 3:  Herr Burbank stellt kurz die verschiedenen Defibrillatoren vor. Ein „High-End-
Gerät“ würde inklusive Box für draußen (mit Kühlung bzw. Heizung) und 
Mehrwertsteuer rund 2500 EUR kosten. Für die Batterie fallen alle 5 Jahre 
rund 350,00 EUR an. Zusätzlich würden für die Prüfung rund 90 EUR alle 2 
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Jahre und für die Pads alle 3 Jahre 60 EUR an laufenden Kosten anfallen. Der 
Ortsbeirat fasst in der nächsten Sitzung einen Beschluss über die 
Anschaffung. 

TOP 4: Frau Bianca Störmer (zuständig im DLRG für die Ausbildung der Ersthelfer) 
würde für die Ungedänker Einwohner einen zwei- bis dreistündigen „Erste-

Hilfe-Kurs“ mit dem Schwerpunkt auf Herz-Druck-Massage in Vorbereitung auf 
die Anschaffung eines Defibrillators anbieten. Alternativ könnte auch ein 
vollwertiger Erste-Hilfe-Kurs stattfinden. Die Kosten, die die Teilnehmer für 

den Kurs bezahlen, würde Frau Störmer vollständig für die Anschaffung eines 
Defibrillators spenden.  

TOP 5:  Der Pachtvertrag für die Fläche des Spielplatzes wurde inzwischen für die 
Dauer von zunächst 15 Jahren mit der Option auf Verlängerung 
abgeschlossen. Das Grundstück ist insgesamt ca. 1100 qm groß. Die 

Spielplatzfläche beträgt rund 600 qm, die mit einem 2m hohen Zaun gesichert 
wird. Auf der restlichen Fläche entstehen Parkmöglichkeiten. Zurzeit wird die 
Fläche von Mitarbeitern des Bauhofs planiert. Geplant ist, dass die ersten 

Geräte noch in diesem Jahr betoniert werden. 

TOP 6: Sanierung altes Feuerwehrgerätehaus steht vor dem Abschluss. Fußboden 
wurde gefliest, neue Küchenmöbel wurden angeschafft. Tische und Stühle 
konnten von der alten Stadthalle kostenlos beschafft werden. Bis zur nächsten 
Sitzung wird ein Name für den Raum gesucht. Von den Gästen kommt der 

Vorschlag „Alte Spritzenstube“. Eine förmliche Eröffnung wird voraussichtlich 
im Frühjahr stattfinden. 

TOP 7:  Die stellvertretende Ortsvorsteherin erläutert kurz den Ablauf für den 
Nikolausabend. Der Nikolaus kommt dieses Jahr auf den Martinshof. Die 
Postkarten als Gutscheine können im Friseurstübchen Lotter gekauft werden. 

Die Details wurden vom Orga-Team geplant und festgelegt. 

TOP 8: Für nächstes Jahr werden 2 Mitglieder in die Planung für Sankt Martin 
miteinbezogen werden. 

 23.-25.08.2024 Feuerwehrfest 

 Für die Eröffnung des ehemaligen Feuerwehrgerätehauses soll in der 
nächsten Sitzung ein Termin gesucht werden. Außerdem soll über eine 

alternative Veranstaltung zum Dämmerschoppen beraten werden. 

 In der nächsten Sitzung gibt es hoffentlich neue Informationen der Stadt zum 
Hessentag und ob und inwieweit sich die Ortsteile präsentieren. 

TOP 9: Die Schilder „Freiwillig 30“ sind inzwischen montiert. 

 An der Bushaltestelle des REWE-Busses wurden auf der gegenüberliegenden 
Seite Halteverbotsschilder für einen beschränkten Zeitraum angebracht. Es 

wird sich an das Halteverbot gehalten. 
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 Der Kleidercontainer vom Roten Kreuz wurde vom Feuerwehrgerätehaus in 
den Postweg verlegt. Die Standorte der 3 vorhandenen Kleidercontainer 
werden noch im Blättchen veröffentlicht. 

 Beschluss: Der Ortsbeirat stimmt der Einstellung von Frau Astrid Horn als 
Reinigungshilfe und für die Pflege der Grünfläche am Marktplatz einstimmig 

zu. 

 Die Bäume im Ort und die Hecke am Ederblick werden von der Fa. Mette in 
den nächsten Tagen geschnitten. 

 Der REWE-Bus macht eine Winterpause vom 01.12. bis 01.03. 

 Fa. Goetel wird demnächst die Anschlüsse der Glasfaserkabel legen und die 
Verteilerkästen setzen. Es ist geplant, dass die Arbeiten nicht über die 

Weihnachtsfeiertage stattfinden und die geplanten Veranstaltungen am 
Marktplatz nicht stören. 

  

Nächster Sitzungstermin: 16.01.2024, 19.30 Uhr 

 

 

Paul Eimer Claudia Freidhof 
Ortsvorsteher Schriftführerin 


